

Le nouveau club de pétanque a élu son bureau



Les membres du bureau du club de pétanque nouvellement créé à Chapareillan.

Ce vendredi 6 mars, les membres du nouveau club de pétanque ont tenu une assemblée générale constitutive.

Gilbert Chazalon, Chapareillanais de cœur, a décidé d'agir pour créer du lien entre les habitants par l'intermédiaire d'un club. Le but de l'association est de promouvoir le jeu de boules et d'organiser des rencontres amicales.

Depuis quelques temps, Gilbert Chazalon a rassemblé une trentaine de passionnés de pétanque, avec qui il a testé des jours et horaires. Ce sont ainsi les mardis et samedis, à partir de 14 heures, qui ont été choisis.

Lors de l'assemblée, les statuts de l'association ont été validés. Les membres du bureau ont été élus : Gilbert Chazalon (président), Claude Reic (vice-président), Patrick Frécon (secrétaire), Michel Muret (secrétaire adjoint), Jean-Claude Moro (trésorier), Michel Maleville (trésorier adjoint).

Le bureau pense important de faire vivre le terrain créé dans le nouveau Parc du Granier, qui permet d'organiser 9 jeux, donc d'accueillir 54 personnes en doublettes. Cet espace obligera le club à limiter le nombre d'inscrits à leurs concours ouverts.

Agnès Bernès